



SELO  
Registrado el 14/03/2025 a las 9:39  
No de entrada 34203 / 2025



## **PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'RESIDENCIA-CENTRO DE DÍA EN LA PALMA'**

Cuatro años han pasado desde que en febrero de 2021 el Pleno municipal diese luz verde al Gobierno local para realizar un centro dedicado a la atención integral, personal y la convivencia de personas mayores dependientes en La Palma, así como otras diputaciones limítrofes de la zona norte del municipio.

El resultado, a día de hoy, es que tan solo tenemos redactado un proyecto mixto de 'Residencia-Centro de Día', con 19 plazas residenciales y otras de centro de día. Eso sí, guardado en un cajón y sin soporte presupuestario para su ejecución. La inquietud y desesperanza empieza a aparecer entre los vecinos de La Palma y otras diputaciones.

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta la siguiente

### **PREGUNTA**

¿En qué situación se encuentra, a día de hoy, el proyecto de Residencia-Centro de Día de La Palma? ¿Tiene alguna consignación presupuestaria para su construcción? ¿A qué espera el Gobierno para iniciar su construcción si tenemos parcela y proyecto?

Cartagena, 12 de marzo de 2025

Fdo. Jesús Giménez Gallo  
Portavoz del Grupo municipal MC.

Fdo. Enrique Pérez Abellán  
Concejal del Grupo municipal MC.

**A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA**



AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA

Código Seguro de Verificación: H2AA LW2C JEVK KQT9 PRDQ

**Pregunta residencia-centro de día La Palma**

La comprobación de la autenticidad de este documento y otra información está disponible en <https://cartagena.sedipualba.es/>

Pág. 1 de 1